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Premette che questa mozione viene presentata adesso in quanto non sono tempi sospetti e 
l'obiettivo è quello di raccogliere dati di valutazioni oggettive sugli svantaggi e vantaggi di una 
eventuale aggregazione comunale. 
I sottoscritti consiglieri comunali avvalendosi della facoltà concessa dalla legge, postulano 
mediante la seguente mozione che il Municipio avvii uno studio di valutazione strategica per il 
tramite di istituti qualificati, e con esperienza in tale ambito, atto a determinare e caratterizzare i 
punti positivi e negativi di una possibile futura aggregazione del nostro comune con la Città o con 
un'altra possibile unità aggregativa sulla spinta ad esempio della collaborazione dei comuni 
dell'immediata fascia urbana. Lo studio dovrà e potrà coinvolgere anche cittadini di Savosa 
interessati che potranno così contribuire alla formazione di un quadro globale della problematica 
tenuto conto anche dell'opinione e della visione della popolazione. Con i risultati dello studio il 
Municipio ed il Consiglio Comunale potranno così disporre di dati oggettivamente sostenibili e 
qualificati che accanto ad un eventuale sondaggio popolare, permetteranno di valutare e se del 
caso decidere sulla strategia future della conduzione economica e politica del comune, sicuri di 
aver fatto quanto oggi oggettivamente in nostro potere per acquisire tutti i dati necessari 
all'espressione di una qualificata quanto sostanziata valutazione di merito. 
 
Cita ad esempio il recente studio commissionato dal Municipio di Massagno. 
 
Gruppo PLR. 


